



# communiqué

No: 23  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 19 FÉVRIER 1982

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui la nomination de Monsieur J. Russell McKinney au poste d'ambassadeur au Mexique.

Monsieur McKinney est âgé de 56 ans; il est né à Summer Hill, Nouveau Brunswick. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949, après avoir obtenu son baccalauréat en commerce à l'Université Dalhousie. Pendant les années 50, il a été affecté à Belgrade, à Djakarta et à Copenhague. En 1966, il a été nommé Haut commissaire du Canada à la Trinité-et-Tobago tout en assumant concurremment les fonctions de Haut commissaire à la Barbade et de Commissaire auprès des Etats associés d'Antigua, de la Dominique, de Grenade, de Saint-Christophe-Niève et Anguilla et de Sainte-Lucie. Entre 1969 et 1972, Monsieur McKinney a été ambassadeur et représentant permanent auprès de l'OCDE à Paris. En 1972, il a été nommé ministre (adjoint du chef de mission) à l'ambassade du Canada à Washington, D.C., où il est resté en poste jusqu'à son retour à Ottawa en 1977. Il a ensuite occupé, au sein du ministère des Affaires extérieures, les postes de directeur général du Bureau des affaires des Etats-Unis (1977-1979); depuis 1980, il est Sous-secrétaire d'Etat adjoint (Affaires économiques) chargé des relations en matière d'énergie, d'industrie et de sciences. Il remplace Monsieur Claude Charland, qui reviendra au Canada.